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Abstract (en)
[origin: US2019075513A1] The invention relates to a method for broadcasting a network identifier associated with a first protocol, the network
comprising a mobile terminal and a removable accessory for a hosting medium, the accessory comprising a camera, a first data transceiver
according to the first protocol, the broadcasting method being implemented by the hosting medium comprising a second on-board transceiver within
the hosting medium, and capable of communicating according to a second communication protocol, the method comprising at least, once the
accessory is connected to the hosting medium: the broadcasting of a message comprising an identifier of the hosting medium and representative of
the connection of the accessory, the configuration and the broadcasting by the first transceiver of a network identifier (SSID) identical to the identifier
of the hosting medium.

Abstract (fr)
L'invention concerne un procédé (45) de diffusion d'un identifiant (SSID) de réseau associé à un premier protocole (P 1 ), le réseau comprenant
un terminal mobile (30) et un accessoire amovible (20) pour un support d'accueil (14), tel qu'un drone (14), l'accessoire (20) comprenant une
caméra (22), un premier émetteur-récepteur (24) de données selon le premier protocole (P 1 ), le procédé de diffusion étant mis en oeuvre par le
support d'accueil (14) comprenant un deuxième émetteur-récepteur (34) embarqué au sein du support d'accueil (14), et propre à communiquer
selon un deuxième protocole (P 2 ), le procédé (45) comprenant au moins, une fois l'accessoire (20) connecté au support d'accueil : - la diffusion
(46) d'un message comprenant un identifiant du support d'accueil (14) et représentatif de la connexion de l'accessoire (20), - la configuration (48) et
la diffusion (50) par le premier émetteur-récepteur (24) d'un identifiant réseau (SSID) identique à l'identifiant du support d'accueil (14).
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